
 

INTERPELLANZA  
 
Acquedotto di Giubiasco 
 
dell'8 maggio 2012 
 
 
Durante la campagna elettorale per le elezioni comunali a Giubiasco alcuni candidati hanno 
"cavalcato" l'argomento "acquedotto". 
 
Diversi dubbi sull'opportunità del progetto sono stati sollevati e proprio per questo chiedo al 
Consiglio di Stato di rispondere in modo chiaro e inequivocabile alle seguenti domande: 
 
1. il Comune di Giubiasco avrebbe potuto sì o no spendere unicamente 3,5 milioni di franchi 

allacciandosi all'acquedotto intercomunale del Bellinzonese invece di spenderne ben 21 
per costruirne uno nuovo? 

 
2. Per quali motivi è stata scelta la seconda opzione? 
 
3. Quali i vantaggi e gli svantaggi per la popolazione nella prima e nella seconda opzione? 
 
4. È vero che la popolazione potrebbe rimanere, in periodo di siccità, per almeno tre mesi 

consecutivi senz'acqua? 
 
5. Quali mezzi verrebbero messi a disposizione per rimediare a tale evenienza? 
 
6. Cosa ha spinto il Consiglio di Stato ad avallare questo progetto? 
 
 
Patrizia Ramsauer 


